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～友情は田沢湖のように深く

学力は駒ヶ岳のように高く～

大成功!! 「駒草祭」を振り返って祝
今年の「駒草祭」も大成功で幕を閉じ、約２週間が経ちましたが、校内にはその感動の余韻がまだ

残り、とても心地よい雰囲気に包まれています。１年生のみんなも、自分の役割を全力でやりきった
という充実した表情などとともに、中学生として一回り成長したたくましさが感じられます。

！今年度も残り半年となりましたが、この後どんな活躍を見せてくれるのか、期待しましょう

クラスの団結を証明した!!「合唱コンクール」
駒草祭公開日の２日前（１０／５）に行われた 「合唱コンクール」でも、今までの練習の成果を、

発揮し、大勢のお客さんの前で気持ちよく歌うことができました。今までの練習やコンクール本番を
通して、歌がうまくなっただけでなく、クラスの団結力がより一層強くなったことを感じています。

僕は生保内節全校発表のために、色々な練習をしてきました。夏休み中のリーダ【Ｈ.Ｙ】
ーの練習や、夏休みあけの全校練習のほかに、一人でもできることを考え、歌詞の暗記
や、手拍子の練習などを個人でやってきました。その練習の成果を、駒草祭の本番で発揮
し、成功させることができたので、今まで頑張ってきてよかったと思いました。

私は吹奏楽部門に所属し、毎日練習に励んできました。練習では、音程や音の大【Ｓ.Ｍ】
きさ、縦の音を揃えることを、特に気を付けながら吹くようにしました。駒草祭の本番で
は、少し間違えてしまった所もありましたが、最後まで無事に演奏し、成功させることが
できました。たくさんのお客さんの前で演奏できて、よい思い出になりました。

合唱コンクールを振り返って思い出すことが２つあります。１つ目は練習期間の【Ｋ.Ｓ】
ことです。初めは声があまり出なかったけど、練習していくうちに、いい声が出るように
なりました。２つ目は本番でのことです。本番直前に名札がなくなっていることに気づ
き、そのまま出るしかありませんでした。かなりあせったけど、それも思い出です。

私は、ソプラノのパートリーダーでした。初めてで分からないことだらけだった【Ｆ.Ｍ】
けど、みんなの協力のおかげで、自分なりにうまく進められたと思います。本番前は、意
外と練習時間が短くて、うまく歌えるか不安でしたが、本番が今までで一番上手に歌えた
と思います。表彰式では、私が代表で賞状を受け取り、責任の重さを感じました。

僕はステージ部門に入り、体育館で使う物の準備や移動などを中心に活動しまし【Ｔ.Ｔ】
た。初めての駒草祭だったので、わからないことがたくさんありましたが、先生や先輩か
らの指示をよく聞き、頑張って活動することができました。来年は２年生になるの で、下
の学年の人に、今年やったことや覚えたことなどを、きちんと教えたいです。

※２４日（火）…「美郷新人駅伝」出場選手の皆さん、頑張ってきてください！《来週の主な日程》
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